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Aos vinte dias do mês de maio de dois mil e treze reuniram-se os membros da Câmara 
Técnica de Extensão do Campus Diadema da Unifesp, na Unidade “Antônio Doll”, na 
sala de extensão, sob a coordenação da Profa.  Dra. Romilda Fernadez com a presença 
dos seguintes membros Prof. Dr. Igor Tadeu Lazarotto Bresolin, Profa. Dra. Luciana 
Aparecida Farias, Prof. Dr. Marco André Ferreira Dias, Eliane Souza Sabatini, Técnica 
em Assuntos Educacionais, Daniel da Costa Silva Técnico em Assuntos Educacionais, 
Patrícia Cristina Jacob Vieira Secretária da Câmara Técnica de Extensão. INFORMES: 
1) Aprovação das atas anteriores,  2) Homologação para evento da Profa. Dra. Marlete 
Pereira Meira de Assunção e Profa. Dra. Ana Maria do Espírito Santo 3) Semana da 
Recepção dos Calouros.
Profa.  Dra.  Romilda  inicia  a  reunião,  o  Prof.  Dr.  Marcos  sugeriu  para  se  iniciar  a 
reunião pelo BB Cultural, comunicou que foi discutido no Campus São Paulo que todos 
os Campus enviassem projetos relacionados a cultura, os melhores seriam escolhidos 
para apresentação em setembro no Campus São Paulo e apresentação em  dezembro no 
teatro do BB visto que o Campus Diadema tem 3 projetos que são: Do Gibi, Teatro e 
Fotografia, Profa. Dra. Luciana comunicou que o de Fotografia já não está mais ativo e 
então ficou definido que somente o do Gibi e Teatro Prof. Dr. Marcos comunicou aos 
membros da Câmara que a Profa. Dra. Nilana Barros queria enviar seu projeto o Gibi, 
mas  que  para  isso  teríamos  que  escolher  entre  os  dois  projetos,  foi  sugerido  pelos 
membros da Câmara enviar os dois projetos para serem escolhidos, é necessário que 
sejam enviados até dia 15 de julho de 2013 Profa. Dra. Luciana Aparecida Farias ficou 
de conversar com seus alunos para aprovação da apresentação do Teatro. Profa. Dra. 
Romilda propôs para dividir as tarefas de cada membro, o Prof. Dr. Marcos falou do site 
que está arrumando conforme enviamos os resumos dos projetos e passo a passo de 
como cadastrar projetos e eventos de extensão, todos os membros da Câmara sugeriram 
que  sejam  enviados  as  definições  das  datas  da  Câmara  de  Extensão  para  melhor 
trabalharmos  foi  definido  que  é  preciso  enviar  as  datas  das  outras  reuniões,  para 
definição das reuniões da Câmara, uma vez definida as reuniões será possível definir as 
tarefas como: marcar reuniões com a prefeitura, montar um portfólios do que está sendo 
feito pela Câmara e verificar quem está trabalhando para melhorias da Câmara ou não. . 
Não havendo mais nada a tratar e estando todos de acordo, a reunião foi encerrada. Eu 
Patrícia  Cristina  Jacob Vieira,  Assistente  em Administração  e  secretária  da Câmara 
Técnica de Extensão lavro esta ata
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